Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 56 m?2
Référence 255-GC-20
Prix 169 800 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité maz immo 3 pieces au cannet rocheville (06110), idéal pour les
passionnés de projets de rénovation et d'aménagement sur mesure.
Caractéristiques du bien : superficie : 56,45 m2 type : 3 piéces avec place de
parking en jouissance exclusive et cave ( 2 lots) emplacement : le cannet (06110)
troisieme étage sans ascenseur !! Travaux a prévoir : ce bien requiert des travaux
conséquents, offrant ainsi une toile vierge pour exprimer pleinement votre créativité.
Cette opportunité unique vous permettra de fagonner I'espace selon vos envies et

vos besoins. Points forts : emplacement prisé ...

Exclusive!! Take the opportunity to acquire a charming 3-room apartment in cannet
rocheville (06110), ideal for lovers of renovation and personalized development
projects. * characteristics of the property: area: 56.45 m2 type: 3 rooms, parking
space and cellar location: le cannet (06110) *work required: the property requires
significant work, providing a blank canvas to give free rein to your creativity. This
project represents a unique opportunity to shape the space according to your
tastes and needs. Third floor without elevator!! * strong points : sought after

location in cannet ...

MAZ IMMO
272 avenue Henry Clews - 06550 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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